Poppenhausen/Unterfranken bei Schweinfurt schloss Patenschaft mit 3. Kompanie des Fernmeldebataillons 10 der Bundeswehr Veitshöchheim Festakt mit Überreichung und Unterzeichnung der Urkunde

Die Partnergemeinde Poppenhausen/Unterfranken hatte die Bürgermeister der weiteren drei Partnergemeinden Poppenhausen zur Feierstunde geladen. Anlass war die feierliche Überreichung und Unterzeichnung der Patenschaft-Urkunde mit dem 3. Kompanie des Fernmeldebataillons 10 der Bundeswehr Veitshöchheim am Samstag, den 21. Mai 2022.

Bürgermeister Ludwig Nätscher begrüßte die Soldaten der 3. Kompanie mit Bataillonskommandeur Oberstleutnant Model und Kompaniechef Major Heil, und mehrere Ehrengäste. Darunter waren Pfarrer Johannes Messerer, Staatssekretär Sandro Kirchner, Landtagsabgeordneter Gerhard Eck, die Bürgermeister einiger Nachbargemeinden, Bürgermeister der Partnergemeinden Poppenhausen, der Polizei, der Freiwilligen Feuerwehr, sowie der Soldaten-, Reservisten- und Kriegerkameradschaft, welche die Patenschaft angeregt hatten.

Aus dem hessischen Poppenhausen waren Bürgermeister Manfred Helfrich und der Ehrenbeigeordnete, Hauptmann a. D. Hans-Jörg Hauke, angereist, um der Feierstunde beizuwohnen und ihre Glückwünsche zu übermitteln.

In einer Zeit, in der im Osten der Europäischen Union ein von Russland initiierter Angriffskrieg tobt, ist die Frage nach der Wehrhaftigkeit in den Mittelpunkt der Diskussion in der Gesellschaft gerückt worden. Ganz plötzlich wurde uns damit klar, wie wichtig eine gut ausgebildete, schlagkräftige und mit modernen, funktionierenden Waffensystemen ausgestattete Bundeswehr ist.

Gemeinsam wurde der Heimatverbundenheit durch das Singen vom Frankenlied, der Bayern-Hymne und der Deutschen Nationalhymne Ausdruck verliehen und so der Feierstunde einen sehr festlichen Rahmen gegeben. +++(M.H.)



v. I. Ehrenbürgermeister Reinhold Stahl (Franken), Oberstleutnant Mosel, Bürgermeister Manfred Helfrich und Ehrenbeigeordneter, Hauptmann a.D. Hans-Jörg Hauke (Hessen), Bürgermeister Ludwig Nätscher (Franken), Bürgermeister Christopher Other (Poppenhausen, Stadt Heldburg/Thüringen) und Major Heil von der 3. Kompanie des Fernmeldebataillons 10 der Bundeswehr Veitshöchheim.